



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/50339

30/12/2021

127315

AUTOR/A: CUEVAS CORTÉS, Félix de las (GPP)

RESPUESTA:

El Gobierno da la bienvenida a la Estrategia de la Unión Europea sobre Suelos para 2030. Es una iniciativa positiva y muy necesaria para dar a los suelos la importancia que merecen como ecosistemas esenciales para la biodiversidad, el almacenamiento de carbono, la producción agraria y la salud de las personas.

El Gobierno ha solicitado a la Comisión Europea que concrete a la mayor brevedad posible la forma y el alcance del instrumento legislativo sobre suelos que se propone para 2023. Así mismo, ha señalado que la nueva Estrategia de la Unión Europea debe incorporar, con la mayor relevancia, el problema de la erosión hídrica del suelo, que en España reviste gran importancia.

La legislación española aborda la protección del suelo desde instrumentos específicos y sectoriales, que serán integrados y complementados de acuerdo con el marco que se establezca en la nueva estrategia para la protección del suelo en la Unión Europea.

Madrid, 07 de marzo de 2022